

Tingkatkan Mutu Pendidikan, Teuku Riefky Salurkan Beasiswa untuk Pelajar Subulussalam

Category: Aceh, News

written by Maulya | 31/10/2024



ORINEWS.id – Program Indonesia Pintar (PIP) dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek), yang diusulkan Teuku Riefky Harsya pada tahun 2024, telah diterima oleh 1.239 pelajar di Kota Subulussalam. Beasiswa ini diberikan kepada siswa-siswi di tingkat SD, SLB, SMA, dan SMK.

Acara sosialisasi dan penyerahan beasiswa secara simbolis diadakan pada Kamis (31/10/24) di Aula SMA Muhammadiyah, Kota Subulussalam. Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh para wali siswa penerima beasiswa.

Aidil Mashendra, selaku tenaga ahli Teuku Riefky Harsya, menyampaikan, beasiswa PIP ini merupakan inisiatif Teuku Riefky Harsya dalam rangka mendukung peningkatan mutu pendidikan, demi mencetak generasi berkualitas di masa depan. Aidil berharap agar dana beasiswa tersebut dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk kebutuhan pendidikan para siswa.

“Program beasiswa ini adalah upaya TRH untuk meningkatkan pendidikan agar Aceh menciptakan generasi berkualitas. Saya mengharapkan beasiswa ini digunakan dengan baik untuk kepentingan sekolah,” ujar Aidil.

Lebih lanjut, Aidil menyebutkan, sejak tahun 2015, program beasiswa PIP yang diusulkan Teuku Riefky Harsya telah dirasakan oleh 313.485 pelajar di Aceh.

“Beasiswa ini telah disalurkan tiap tahunnya dari tahun 2015 hingga saat ini, dengan total penerima sebanyak 313.485 pelajar,” tambahnya.

Sementara itu, Samsudin Batu Bara, Kepala Sekolah SMA Muhammadiyah, turut menyampaikan apresiasinya kepada Teuku Riefky Harsya yang dinilai memiliki kepedulian terhadap pendidikan di wilayah tersebut. Ia berharap agar jumlah kuota beasiswa di Subulussalam dapat ditingkatkan, sehingga lebih banyak pelajar yang bisa merasakan manfaat dari program ini.

“Saya sangat berterima kasih kepada Bapak TRH yang sangat peduli untuk kemajuan pendidikan di Kota Subulussalam. Harapan saya, ke depannya Pak TRH bisa menambah kuota beasiswa agar program ini bisa merata,” ungkap Samsudin.

Kegembiraan juga dirasakan oleh Nurlaili, seorang wali siswa penerima beasiswa PIP. Menurutnya, bantuan tersebut sangat membantu dalam memenuhi kebutuhan pendidikan anaknya yang tengah menempuh pendidikan pada salah satu SMA di Kota Subulussalam.

“Terima kasih kepada Pak Riefky. Jujur, saya sangat terbantu

untuk membeli perlengkapan sekolah anak. Doa saya untuk Pak Riefky agar selalu diberikan keselamatan dan kesehatan,” ujar Nurlaili penuh haru.[]